

PUBLICADA ESCRITURA EN DIARIO OFICIAL:

R.N. Iniciará Proceso Para Captar Afiliados

- Jaime Guzmán advirtió que quienes se mantienen en la "cómoda apatía del individualismo" no podrán reprochar a nadie un "eventual desenlace futuro del país que más tarde hubiese que lamentar".

Renovación Nacional, cuyo extracto de escritura pública fue publicado en el Diario Oficial de ayer, anunció el próximo inicio del proceso de afiliación "para alcanzar en todas las regiones del país el el número de ciudadanos que la Ley requiere a fin de constituirse como partido".

Así lo precisó el vicepresidente de R.N., Jaime Guzmán, quien hizo el comentario a la luz de la publicación del Diario Oficial de ayer que resume la escritura pública de la colectividad en formación. En el texto se consigna la nómina con los integrantes de la directiva, que encabeza el abogado Ricardo Rivadeneira, así como los miembros del Tribunal Supremo.

La nota del Diario Oficial señala que la declaración de principios del partido comprende 25 puntos. Tras enunciarlos, se indica que el texto realza la familia como núcleo básico de sociedad y postula la autonomía de los cuerpos intermedios entre ella y el Estado respecto de sus fines propios y específicos y destaca la misión del Estado de propender al bien común general.

"En lo político —se indica— adhieren al régimen democrático de gobierno, con los caracteres con que se le conoce en Occidente, entre los que se subraya la posibilidad de que diversas tendencias alternen en el ejercicio del poder y los rasgos propios de un estado de derecho".

JAIME GUZMAN

El vicepresidente Renovación Nacional, Jaime Guzmán, dijo que la colectividad "surge como un faro de es-

peranza en medio del deplorable cuadro político predominante. Frente a la fragmentación de partidos que se dividen y subdividen o de coaliciones que semanalmente se anuncian y se quiebran, R.N. constituye un sólido fruto unitario ya reflejado en el contenido de su reciente declaración de principios y contrasta con un escenario político que aburre a la ciudadanía por sus confusas pugnas entre personas y grupos, su variedad de ideas y su ausencia de soluciones concretas para el país".

"Lo importante —agregó— es que cada chileno comprenda que la única forma de superar la actual frustración ciudadana frente a la política es que se incorporen a ella quienes deseen renovar la con patriotismo, espíritu de servicio y capacidad técnica. Para mejorar la política hay que decidirse a actuar en ella. Nada se saca con criticar como espectador lo que no se está dispuesto a corregir como actor".

Sostuvo Jaime Guzmán que Renovación Nacional "ofrece la posibilidad de pertenecer a un partido que jamás pretenderá coartar la libertad de juicios de sus afiliados para plantearse en conciencia frente a los problemas nacionales. Nunca afectaremos esa libertad con ordenes de partido que la lesiones de modo indebido, como sucedió en la mayoría de partidos chilenos antes de 1973".

"Por eso —advirtió— quien, compartiendo nuestros principios, se mantenga en la cómoda apatía del individualismo no tendrá derecho a reprocharle a nadie un eventual desenlace futuro del país que más tarde hubiese que lamentar".